## VIII.- SUGERENCIAS

- Jefe de enseñanza para que se solicite apoyo de material didáctico y de tiempo por parte de la institución, al personal que este capacitado para impartir orientación al paciente y su familia sobre temas tan importantes como es el infarto al miocardio, que a la larga redundará en beneficio de los derechohabientes.
- Motivar a la enfermera para que participe en la educación del paciente y familia.
- Que la enfermera trabaje en equipo para proponer mecanismos que establezcan lineamientos para la educación y orientación del paciente en la reincorporación de su vida cotidiana que incluya los aspectos, de tratamiento y conocimiento de la enfermedad.
- Que la enfermera se forme hábitos en aprendizaje leyendo bibliografía actualizada, no esperando que se le impartan temas o cursos, sino que aparte por iniciativa propia ella se mantenga al corriente de los avances científicos.